



SÍNTESIS VESPERTINA

02 de mayo 2025

Comunicación Social

FISCALES

[SAT: Ya terminó la temporada para presentar la declaración anual; sigue el dictamen fiscal de estados financieros El Universal](#)

Luego de que **terminó la temporada de declaración anual**, que comprende **marzo y abril**, **ahora sigue** la presentación del **dictamen de los estados financieros para efectos fiscales de las empresas y contribuyentes con actividad empresarial**.

El **Servicio de Administración Tributaria (SAT)** recordó que **esta obligación, correspondiente al ejercicio fiscal 2024, tiene como fecha límite el 15 de mayo de 2025**.

CDMX

[Despliegan policías encubiertos ante incremento de pinchazos en el metro La Jornada](#)

El **gobierno de la Ciudad de México** reforzará la **vigilancia en el Metro**, incluso con **policías encubiertos**, ante el incremento en las denuncias **por pinchazos a usuarios de ese sistema de transporte**, que actualmente **suman 41**.

En **conferencia de prensa**, la titular del ejecutivo local, **Clara Brugada**, hizo un llamado a la población a mantener la calma, al señalar que en **ninguno de los casos reportados haya existido riesgo a la vida de los afectados, ni derivaron en actos de secuestro o violencia sexual**.

NACIONALES

[SCJN extingue y redistribuye funciones de su Dirección General de Tesorería](#) [La Jornada](#)

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) determinó “extinguir la Dirección General de la Tesorería” y redistribuir” sus funciones, entre ellas “gestionar ante el fiduciario los apoyos económicos del plan de prestaciones médicas autorizadas por el Comité correspondiente y en aquellos casos de los demás fideicomisos en que se requería, además de otras atribuciones afines relacionadas con la administración y control del otorgamiento de pensiones complementarias y apoyos médicos previstos en las Condiciones Generales de Trabajo”.

A través del **Diario Oficial de la Federación** se dio a conocer el **acuerdo** con el cual se **oficializa la desaparición de esta segunda área que se elimina en el máximo tribunal del país**, señalando que ello es parte de la transición del Poder Judicial de la Federación (PJF).

[Retira Senado impugnación a acuerdo de INE para indagar a posibles prófugos de justicia entre candidatos al PJ](#) [La Jornada](#)

El Senado retiró la impugnación al acuerdo del Instituto Nacional Electoral (INE) para indagar si entre las candidaturas de la elección judicial hay personas violentas, morosos de pensiones alimentarias o prófugos de la justicia .

A su vez anunció que en **breve presentará impugnaciones de candidaturas específicas por considerarlas no idóneas para la postulación**; esta última revisión - de idoneidad- es distinta a la que hará el INE.

ECONÓMICO

[Recortan a 0.20% la expectativa para el PIB de México en 2025: Encuesta de Banxico](#) [El Economista](#)

Especialistas volvieron a **recortar** su proyección de crecimiento para la **economía mexicana en 2025, de 0.50% en marzo a 0.20%**, de acuerdo con la **Encuesta sobre las Expectativas en Economía del Sector Privado elaborada por el Banco de México (Banxico) del mes de abril**.

Además, los especialistas consultados ven más probable que **la economía se contraiga en el segundo trimestre de 2025, con 41% de probabilidad frente al 33% que veían hace un mes.**

Asociación Fintech México presenta su nuevo consejo directivo El Economista

La **Asociación Fintech México** anunció la **conformación** de su nuevo Consejo Directivo para 2025, así como la **reelección de Felipe Vallejo como presidente del organismo por tercer año consecutivo**. La **decisión** se enmarca en un momento clave para el ecosistema financiero digital del país y **refuerza** la alineación del gremio con el **“Plan México”**, impulsado por la presidenta **Claudia Sheinbaum**.

El **organismo** destacó su papel como principal articulador del sector fintech en México y **ratificó su compromiso con una regulación inteligente, la colaboración interinstitucional y la construcción de un sistema financiero más accesible, competitivo y sostenible.**

Remesas retoman dinamismo; suben 2.7% para sumar 5 mil 150 mdd en marzo La Jornada

Después de cuatro meses consecutivos a la baja, **las remesas retomaron su dinamismo de crecimiento**, pues **se ubicaron en 5 mil 150 millones de dólares**, monto que se tradujo en un **aumento anual de 2.7 por ciento**, informó este viernes el **Banco de México (BdeM)**.

La institución detalló que **el crecimiento en el envío de dinero de mexicanos que residen en el extranjero correspondiente al tercer mes de 2025 fue resultado de alzas de 2.4 por ciento en el número de envíos y de 0.3 por ciento en el monto de la remesa promedio.**